

Besuch bei der DEVK mit dem WUV-Kurs der 8. Klasse

Am 20.02.24 waren wir mit unserem WuV-Kurs bei der DEVK in Mainz. Am Morgen haben wir uns am Bahnhof getroffen und sind mit dem Zug nach Mainz gefahren. Als wir in Mainz waren, sind wir dann langsam zu der DEVK gelaufen. Als wir am Standort der DEVK in Mainz waren, waren wir zu früh und konnten noch ein Foto machen. Kurz darauf wurden wir unten begrüßt und sind nach oben in einen Besprechungsraum gegangen. Dort wurden wir schon herzlich von ein paar Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und Azubis begrüßt. Danach durften wir uns was zu trinken holen und haben uns eine Präsentation angeschaut. In dieser haben sie uns erklärt, was sie eigentlich machen, wie lange es sie schon gibt, was man in der Ausbildung macht und auch wie viel Geld man in der Ausbildung verdient und auch noch eine Liste mit gern und nicht so gern gesehenen Sachen bei der DEVK. Natürlich haben sie uns auch noch erzählt, dass es einen Innen- und Außendienst gibt, sie haben uns auch erklärt, was man im Innen- und Außendienst genau macht und was die Unterschiede der Ausbildung sind. Am Schluss der Präsentation haben wir noch einen Rundgang in der DEVK gemacht. Insgesamt waren wir 2 Stunden dort und haben dort sehr viel gelernt. Danach konnten wir entweder nach Hause fahren oder noch in Mainz bleiben. Man kann sagen: es war ein sehr informativer Ausflug.

von Johanna Singer, Klasse 8d